

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio invierte 500.000 euros en proyectos de eficiencia energética

Solicitará al IDAE subvenciones para la renovación de instalaciones térmicas de edificios municipales y cambios de luminarias en urbanizaciones y sistemas de potabilización

ENE | SANTA MARTA

La unanimidad y el acuerdo entre los distintos grupos de la Corporación municipal fueron las notas destacadas del pleno ordinario en Santa Marta. Salvo algunas abstenciones que permitieron que todos los puntos, incluidas las mociones, tuvieran el respaldo mayoritario para salir adelante, a pesar de las diferencias políticas mostradas por los portavoces de los grupos, que antepusieron los intereses del municipio para beneficiar a los santamartinos.

Unanimidad que permitió aprobar la solicitud de subvenciones al IDAE ( Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía) para favorecer el ahorro energético y el paso a una economía baja en carbono.

En este sentido, la concejal de Medio Ambiente, Marta Labrador, aseguró que son tres bloques de actuaciones incluidas en estas ayudas que ascienden a casi medio millón de euros, del que sólo se concederá el 50% del presupuesto de cada una. Proyectos orientados a la rehabilitación energética de las instalaciones térmicas de los edificios y dependencias municipales (campo de fútbol, Ayuntamiento y Escuela de Hostelería) por importe de 116.926 euros; así como al



El alcalde de Santa Marta, junto a los tenientes de alcalde, durante el pleno ordinario de ayer. | ENE

cambio de luminarias en las urbanizaciones Villas de Valdela-gua, Aldebarán y Átyka para renovarlas a led, por importe de 298.808 euros, que permitirá reducir el consumo un 17,19% al pasar de 284.775 a 48.953 kilowatios por año. En tercer lugar, ha

solicitado la mejora de la eficiencia energética para instalaciones de potabilización, depuración de aguas residuales y desalación por importe de 125.434 euros.

Además, con la abstención del PSOE, el pleno aprobó la modificación urgente del Reglamen-

to Orgánico Municipal (ROM) en su artículo 88.4, solicitada por IU, ya que dada la composición actual del Consistorio con la creación del Grupo Mixto, esta normativa limita la presentación de mociones si no cuentan con el apoyo de al menos dos grupos.

LOS DATOS

Contra la violencia

El pleno aprobó la renovación del convenio de adhesión a la Red de Municipios sin Violencia de Género 'Objetivo Violencia Cero', como compromiso del Ayuntamiento contra toda violencia. Algo que refleja que fue el primer municipio de la provincia en adherirse al programa Viogén y que mantiene actuaciones activas de prevención contra la violencia y fomento de la igualdad.

Moción

La mayoría de la Corporación, salvo la abstención de IU, apoyó la moción presentada por el PP para instar al Gobierno de España "para que haga efectiva la transferencia de las obligaciones económico financieras que tiene con las entidades locales derivadas de la participación en los ingresos del Estado". La portavoz municipal, Chabela de la Torre, aseguró que "la paralización de estos ingresos hace que sea mayor el esfuerzo que hace el Ayuntamiento para cubrir otros gastos, como la exigencia del Real Decreto que obliga a aumentar un 2,25% las retribuciones del personal municipal". Reivindicación que "es un derecho constitucional, no es oportunista, no corresponde por ley".

Tarjeta inteligente

El Consistorio creará, a propuesta de Cs, un grupo de trabajo que se encargue del estudio y las actuaciones necesarias para implantar la tarjeta ciudadana inteligente, que promoverá el empadronamiento y facilitará el acceso de los vecinos a los trámites y servicios municipales.

## La Escuela de Hostelería oferta cursos de panadería sin gluten, pastelería y corte de jamón

ENE | SANTA MARTA

La Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes comenzará en octubre su actividad con la formación reglada y sus talleres monográficos abiertos a todos los vecinos. De hecho, el Ayuntamiento publicaba ayer las listas de los alumnos admitidos en dichas actividades que comenzarán con tres cursos, uno de pastelería, otro de panadería sin gluten y el tradicional de corte de jamón que se repite en cada trimestre debido a la alta demanda de alumnos que hay. El resto de los cursos monográficos tocarán materias variadas como cocina asiática, de Navidad, especialidades de chocolate, cocinas del mundo, arroces y pasta fresca, pinchos donostiarros o postres de restaurante. Además habrá talleres específicos de coctelería tradicional y de vanguardia, catas de vinos e iniciación a la su millería.



## Taller para mantener la memoria activa

Los mayores del municipio han comenzado las actividades del curso con los talleres de memoria y estimulación cognitiva para mantener su agilidad mental y fomentar el envejecimiento activo. Una sesión en la que estuvieron acompañados por la concejala del área, Esther Casado, que acudió a darles la bienvenida y les animó a participar en la nueva programación. | ENE

VII Feria de la Huerta de Cabrerizos

Disfruta con todos los sentidos

28 septiembre 2019

Organización de Salamanca, Junta de Castilla y León, Cabrerizos Ayuntamiento